
San Giovanni 
ottiene impianti 

fotovoltaici e  
istituzione della 

ZTL a Raldon per 
rinunicare alla 

battaglia legale
� di Jacopo Burati 
jacopo.burati 
@incassetta.it 

Mentre le Amministrazioni 
comunali di San Giovanni 
Lupatoto e Zevio sembrano 
aver raggiunto un accordo con 
i privati per la costruzione del 
Polo Logistico di Campagno-
la, le minoranze lupatotine 
vanno all’attacco e cercano di 
far saltare l’intesa. 
Per rinunciare alla battaglia 
legale contro il polo logistico, 
l’amministrazione comunale 
di San Giovanni Lupatoto ha 
ottenuto diversi interventi di 
compensazione ambientale da 
parte della società Figura 11, 
che sta costruendo l’insedia-
mento, per un totale di oltre 
4,5 milioni di euro. L’azienda 
dovrà installare a proprie 
spese sette impianti fotovol-
taici (per un totale di 1,1 
megawatt prodotti) sui tetti di 
alcuni edifici comunali lupa-
totini: sul Palalupatotina, sulla 
palestra di via Leoncavallo, 
sulla scuola media Marconi, 

sui plessi scolastici delle pri-
marie Antonini e De Gasperi a 
Raldon, oltre che sulla pale-
stra di quest’ultimo.  
Un altro impianto fotovoltaico 
sarà installato sul tetto del 
bocciodromo con la sostitu-
zione della copertura in 
amianto. Figura 11 dovrà inol-
tre favorire politiche comunali 
per le energie rinnovabili, pro-
gettare e installare gli impianti 
di videoripresa per l’istituzio-
ne della ZTL a Raldon e rea-
lizzare il sottopasso della 434 
Transpolesana per favorire il 
collegamento con la ciclabile 
delle risorgive tra San Giovan-
ni e Raldon. «Rimane la 
nostra contrarietà al polo logi-
stico che ha un forte impatto 
ambientale sul territorio – ha 
dichiarato il sindaco di San 
Giovanni Lupatoto Attilio 
Gastaldello –. L’amministra-
zione, con senso di responsa-
bilità, ha ottenuto il massimo 

con la consulenza di legali ed 
esperti del settore per ridurre 
l’impatto sull’ambiente e 
provvederà a ulteriori inter-
venti grazie al ricavato della 
vendita dell’energia prodot-
ta».  
La giunta lupatotina ha poi 
accolto la richiesta dell’azien-
da di logistica DSV e di Figu-
ra 11, oltre che del Comune di 
Zevio, per l’abbandono della 
causa attualmente pendente in 
appello al Consiglio di Stato. 
«L’accordo prevede termini 
stringenti per la realizzazione 
delle opere, garanzie fideius-
sorie per il Comune e penali a 
carico di Figura 11 nel caso di 
ritardi o inadempienze – ha 
aggiunto Gastadello – Viene 
sancita così una rinnovata col-
laborazione tra la nostra 
amministrazione e il Comune 
di Zevio per individuare stru-
menti utili a gestire in modo 
condiviso lo sviluppo dei terri-

tori confinanti». Pronta la rea-
zione dell’opposizione in con-
siglio comunale a San Gio-
vanni Lupatoto.  

continua a pagina 2 
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Polo: accordi e polemiche
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Sangiò ArtFestival ed 
Estate Teatrale al via   
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Buttapietra, Castel d’Azzano, San Giovanni Lupatoto, Zevio



Un’estate all’insegna della cultura a 
tutto tondo a San Giovanni Lupatoto. 
La quindicesima edizione della rasse-
gna “Sangiò ArtFestival” prevede 
oltre 80 eventi tra concerti, mostre, 
opere teatrali, cinema e manifestazio-
ni sportive.  
La rassegna è organizzata dall’ammi-
nistrazione comunale lupatotina con il 
patrocinio della Provincia di Verona. 
L’intrattenimento per i cittadini com-
prende appuntamenti fissi come gli 
spettacoli teatrali per bambini del 
lunedì sera, la prosa del mercoledì 
sera, il cinema all’aperto del giovedì 
sera, lo yoga gratuito del sabato matti-
na proposto dalla Pro Loco e i concer-
ti-aperitivo della domenica mattina. 
Le iniziative saranno distribuite su 
tutto il territorio comunale: dalle loca-
tion tradizionali come il circolo NOI, 
l’ex chiesa di Pozzo, le scuole De 
Gasperi di Raldon, il parco ai Cotoni e 
il parco all’Adige, Corte dell’Astra, 
Ca’ Sorio, Casa Novarini, la chiesa di 
S. Giovanni Battista, piazza Umberto 
I e il suo centro culturale, si aggiungo-
no le novità di piazza Zinelli nel capo-
luogo e di piazza Giovanni Falcone a 
Pozzo.  
“Sangiò ArtFestival” è stato inaugura-
to lo scorso 25 maggio con la mostra 
d’arte “Passeggeri” organizzata dal-
l’associazione di volontariato locale 
“Crescere Insieme” che festeggia i 

quarant’anni di storia. Ed è proprio la 
collaborazione tra l’ente comunale e 
le associazioni locali la chiave giusta 
per il successo della rassegna.  
«È fondamentale diffondere cultura e 
ogni tipo di forma artistica – illustra il 
sindaco di San Giovanni Lupatoto 
Attilio Gastaldello –. Abbiamo visto 
che i cittadini lupatotini, e anche tutti 
coloro che provengono da fuori, 
apprezzano in maniera particolare 
l’arte in ogni sua forma. A San Gio-
vanni ci sono risorse straordinarie 
come le associazioni di volontariato 
che operano su tutto il nostro territo-
rio. Proprio attraverso di loro e grazie 
alla loro competenza e generosità riu-
sciamo a mettere in piedi una rassegna 
di alta qualità contenendo tra l’altro i 
costi».  
Tra le conferme più apprezzate la ras-
segna “Fuochi d’Artificio”, organiz-
zata a partire da venerdì 14 giugno 
dal Coro Lirico San Giovanni all’au-
ditorium dell’ex chiesa di Pozzo: per 
la decima edizione ci sarà l’incontro 
con alcuni quotati cori internazionali 
provenienti da Spagna, Germania, 
Belgio e Svizzera. Continua la rasse-
gna “Disegno, dunque sono”, dedicata 
a Carlo Zinelli: domenica 9 giugno al 
centro culturale una speciale “Caccia 
al tesoro” ispirata all’artista, da vener-
dì 21 giugno la mostra permanente a 
“Selezione Arredamenti” in via Garo-

foli. Per lo sport, viene riproposta 
dopo qualche anno di stop la corsa 
competitiva “San Gio Run by Night”: 
la corsa in notturna si svolgerà vener-
dì 21 giugno per le strade di San Gio-
vanni Lupatoto.  
Torna infine a grande richiesta la 
“Notte Rosa” nella serata di sabato 6 
luglio: musica, intrattenimento e 
negozi aperti in centro fino a tardi gra-
zie alla collaborazione tra il Comune e 
l’associazione dei commercianti. 

ARTFESTIVAL. Torna la rassegna di musica, teatro e spettacoli
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Minoranze sul piede di 
guerra: contro l’accordo 
raccolta firme e mozioni 
 
Segue dalla prima pagina 
 
«I cittadini lupatotini dovranno subire questa decisione, 
soprattutto la frazione di Raldon – hanno dichiarato i con-
siglieri di minoranza Anna Falavigna, Remo Taioli, 
Marina Vanzetta, Marco Taietta, Simone Galeotto e 
Fabrizio Zerman –. L’insediamento porterà ulteriore traf-
fico e potenziali danni per la salute. Contestiamo l’accetta-
zione della proposta transattiva del privato e la rinuncia alla 
causa che ha visto vittorioso il Comune».  
«A nulla sono valsi gli appelli di noi consiglieri – continua 
l’opposizione – e la manifestazione di dissenso di un nutrito 
gruppo di cittadini verso quest’opera. Il progetto non con-
sidera le molteplici criticità sollevate da ARPAV, che 
riguardano la viabilità comunale e gli impatti dell’interven-
to sul suolo, sull’ambiente e sulla salute della popolazione 
residente, nonché gli impatti complessivi e aggiuntivi 
rispetto all’altro impianto logistico che è in corso di realiz-
zazione in zona Belvedere». I consiglieri di opposizione 
hanno annunciato una triplice mossa: una mozione in con-
siglio per conoscere i motivi dell'accordo transattivo, una 
raccolta di firme dei cittadini che sono contrari al polo logi-
stico sul territorio e un’interrogazione per capire quali sono 
i motivi per cui il sindaco Gastaldello risulta assente da tutti 
i provvedimenti relativi al polo. 

� Polo Logistico

Si apre il Sangiò

Ristrutturazioni  
e detrazioni  
d’imposta 

 
È iniziata la campagna fiscale 730/24 – il con-
tribuente ha tempo sino al 30 settembre 2024 
per presentare la dichiarazione dei redditi.  
Si ricorda che il capitolo delle spese di ristrut-
turazione dà ampi margini alle famiglie per 
poter godere di qualche detrazione d’impo-
sta.  Un cittadino che effettua delle spese di 
ristrutturazione, anche di poco conto, sistema-
zione impianto elettrico, sistemazione impianto 
idraulico, sostituzione pompa di calore, sostitu-
zione caldaia, se paga la fattura con bonifico 
bancario/postale parlante (cioè contenente i 
riferimenti della legge delle ristrutturazioni) ha 

diritto di detrarre il 50% della spesa in 10 anni 
attraverso la presentazione del modello 730 o 
comunque del modello Redditi.    
Si ricorda che alcune spese di ristrutturazione 
solitamente sono sostenute dall’inquilino, sicu-
ramente stiamo parlando dell’aria condizionata 
di casa, la cosiddetta pompa di calore.  
L’inquilino, dopo aver chiesto l’autorizzazione 
al padrone di casa, acquista la pompa di calore 
e paga la fattura con bonifico bancario/postale 
parlante.  
La spesa è detraibile anche se il cittadino ha 
acquistato la pompa di calore attraverso un 
finanziamento. È sufficiente che il cittadino 
avvisi la finanziaria che intende chiedere il 50% 
di detrazione sul modello 730 e sarà la finanzia-
ria a fare il bonifico bancario parlante. 
Irrilevante quindi che il cittadino stia pagando a 
rate, ha diritto di detrarre da subito l’intera 
spesa.





In Italia, le elezioni europee si 
svolgeranno l'8 e il 9 giugno 
2024. Per votare bisogna aver 
compiuto 18 anni.  
Si andrà alle urne per eleg-
gere 76 membri del Parla-
mento europeo. 
I candidati alle elezioni euro-
pee, presentati in lista da cia-
scun partito o gruppo politico, 
sono cittadini italiani che deb-
bono aver compiuto 25 anni 
entro il giorno fissato per le 
elezioni, o i cittadini di altri 
Paesi membri, residenti in Ita-
lia e iscritti nelle apposite liste 
aggiunte, che possiedano i 
requisiti di eleggibilità al Par-
lamento europeo previsti dal-
l'ordinamento italiano e non 
siano decaduti dal diritto di 
eleggibilità nello Stato mem-
bro di origine. 
Con le elezioni europee, i cit-
tadini dell'Unione Europea 
eleggono i propri rappresen-
tanti al Parlamento Europeo. I 
membri del Parlamento Euro-
peo, insieme ai rappresentanti 
dei governi dei paesi dell'UE, 
hanno il compito di creare e 
approvare tutte le nuove dispo-

sizioni che regolamentano la 
vita dei cittadini dell'Unione 
Europea in diversi ambiti 
come il sostegno all'economia, 
la lotta contro la povertà, al 
cambiamento climatico non-
ché le questioni legate alla 
sicurezza. 
I deputati lavorano per mettere 
in risalto importanti temi poli-
tici, economici, sociali oltre 
che per sostenere i valori del-
l'Unione europea come il 
rispetto dei diritti umani, la 

libertà, la democrazia, l'ugua-
glianza e lo Stato di diritto. 
Il Parlamento ha anche il 
compito di approvare il 
bilancio dell'UE e di control-
lare come vengono spesi i 
soldi. Inoltre, elegge il Presi-
dente della Commissione 
Europea, nomina i Commissa-
ri e garantisce che agiscano 
nell'interesse dei cittadini del-
l'UE. 
I deputati eletti si mettono al 
lavoro per formare gruppi 

politici. Durante la prima ses-
sione plenaria, nella quale si 
incontrano tutti i deputati, il 
nuovo Parlamento elegge la 
propria presidenza. Nella ses-
sione successiva, il Parlamen-
to elegge la presidenza della 
Commissione europea e, in 
seguito, esamina il collegio dei 
commissari votando per l’ap-
provazione nel suo complesso. 
La Commissione europea rap-
presenta il ramo esecutivo del-
l'Unione Europea, e detiene il 

potere di iniziativa legislativa 
a livello europeo, oltre a occu-
parsi del funzionamento del-
l'UE in generale. Il Parlamento 
europeo, in rappresentanza 
degli interessi dei cittadini del-
l'UE e il Consiglio dell’UE, in 
rappresentanza degli interessi 
dei singoli paesi, elaborano le 
proposte lanciate dalla Com-
missione. Tali proposte vengo-
no adottate se approvate da 
entrambi gli organi. 
Ai sensi della legge elettorale 
europea, tutti i paesi membri 
devono usare un sistema 
elettorale proporzionale. Ciò 
significa che l’assegnazione 
dei seggi avviene in modo da 
assicurare alle diverse liste un 
numero di seggi proporzionale 
ai voti ricevuti. Ai fini dell’ele-
zione dei membri italiani al 
Parlamento europeo, le liste 
devono avere conseguito 
almeno il 4% dei voti validi 
espressi a livello nazionale. 
Italia, Polonia e Belgio sono 
gli unici Paesi ad avere più cir-
coscrizioni elettorali, con lo 
stivale diviso in cinque: Nord 
Ovest, Nord Est, Centro, Sud e 

Isole (ad ogni circoscrizione 
elettorale è assegnato un 
numero di seggi in base alla 
popolazione residente: rispet-
tivamente 29, 15, 15, 18 e 8). 
L’Italia  usa il voto di preferen-
za. Per votare si deve traccia-
re un segno sul simbolo cor-
rispondente alle lista prescel-
ta. È possibile, non obbliga-
torio, esprimere fino ad un 
massimo di tre preferenze. 
Nel caso di più preferenze, 
però, queste devono riguardare 
candidati di sesso diverso, 
altrimenti la seconda e terza 
preferenza saranno annullate. 
Non possono essere scelti per-
ciò tre candidati o tre candida-
te, ma due uomini e una 
donna, o due donne e un 
uomo. Gli elettori comunque 
hanno anche la facoltà di non 
indicare alcuna preferenza, in 
questo caso il voto non andrà 
di default al capolista indicato 
dal partito, ma solo alla lista. 
Non è ammesso il “voto 
disgiunto”. Non si può quindi 
selezionare una lista e poi indi-
care la preferenza tra i candi-
dati di un’altra lista.

LA LEGGE ELETTORALE. L’Italia ha cinque circoscrizioni, si possono esprimere tre preferenze

Si vota per eleggere 76 parlamentari
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Il fac-simile della 
scheda elettorale 

della circoscrizione 
Nord-Est





� di Marco Danieli 
 
Acque Veronesi ha annunciato l’introdu-
zione di una nuova polizza assicurativa 
contro le perdite occulte, offrendo una tute-
la finanziaria agli utenti che desiderano 
proteggersi dagli imprevisti costi derivanti 
da perdite non visibili nel proprio impianto 
idrico. Chiunque si sia trovato a fronteg-
giare una bolletta dell’acqua spropositata-
mente alta sa bene cosa significhi avere a 
che fare con una perdita occulta. Queste 
perdite sono difficili da individuare perché 
avvengono all’interno di tubazioni interra-
te o nascoste in pareti e pavimenti, causan-
do un elevato consumo d’acqua non rileva-
to immediatamente e, di conseguenza, bol-
lette molto elevate.  
Grazie alla nuova polizza assicurativa 
offerta da Acque Veronesi, gli utenti 
potranno proteggersi da questi imprevisti. 
La nuova polizza coprirà i costi aggiuntivi 
dovuti a perdite occulte a valle del contato-
re, esonerando quindi Acque Veronesi da 
responsabilità diretta. Sarà disponibile per 
privati, condomini e imprese, con costi 
variabili in base alla tipologia di utenza e al 
consumo annuo. Gli utenti domestici resi-
denti, ad esempio, pagheranno un premio 
annuale compreso tra 6 e 18 euro, in base 
al consumo medio. In caso di accertata per-
dita occulta, l’assicurazione rimborserà il 
costo aggiuntivo dell’acqua consumata a 

causa della perdita, dopo aver applicato le 
tutele già previste da Acque Veronesi. Que-
sto significa che l’utente assicurato paghe-
rà solo il costo del servizio che avrebbe uti-
lizzato in assenza di perdita.  
La polizza è frutto di un accordo tra Acque 
Veronesi, il Consiglio di Bacino e diverse 
associazioni dei consumatori, tra cui Adi-
consum, Movimento Consumatori Verona 
e Lega Consumatori Verona.  Tutti gli uten-
ti di Acque Veronesi, anche quelli non assi-
curati, beneficiano già di un rimborso per 
l’intera maggiorazione dei costi di fognatu-
ra e depurazione sul consumo anomalo, 
oltre a uno sconto di circa il 60% sull’ac-

qua consumata a causa della perdita. Tutta-
via, il monitoraggio delle perdite sull’im-
pianto privato resta responsabilità del citta-
dino o dell’impresa, mentre Acque Verone-
si si occupa della rete fino al contatore. Per 
promuovere questo nuovo servizio, Acque 
Veronesi ha deciso di inviare a tutti gli 
utenti un questionario di gradimento sul-
l’Azienda e sulle sue attività. Coloro che 
compileranno il questionario e attiveranno 
la domiciliazione bancaria e la bolletta via 
e-mail riceveranno gratuitamente la poliz-
za contro le perdite occulte fino al 31 
dicembre 2024, con un rinnovo automatico 
a circa 10 euro l’anno.

Acque Veronesi propone una polizza per tutelare gli utenti

Assicurati contro le perdite
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Fondazione ANT:  
prevenzione sostenibile 
 
L’impegno di ANT nei suoi progetti sostenibili si sviluppa atte-
nendosi a principi etici e solidali, nel rispetto dei diritti propri, 
altrui e della collettività. Rientrano in quest’ottica l’attenzione 
che la prima realtà italiana del Terzo Settore nel campo dell'as-
sistenza domiciliare ai malati di tumore e della prevenzione 
oncologica dedica al rispetto dell’ambiente, nel tentativo di 
ridurre l’impatto ambientale della propria attività quotidiana, e 
gli sforzi (ingenti) sul fronte della sostenibilità sociale di un 
modello assistenziale pensato in un'ottica completamente 
inclusiva. 
Per quanto attiene al tema della sostenibilità ambientale, speci-
fici progetti sono nati, negli ultimi anni, con l’obiettivo di tute-
lare l'ecosistema, valorizzando risorse che, attraverso un'oppor-
tuna pratica di riuso, possono ridurre la produzione di rifiuti, 
oppure favorendo la crescita di aree verdi. Da qui la conversio-
ne graduale all'elettrico della flotta di auto usate dai sanitari 
ANT per assistere quotidianamente oltre 3mila pazienti in 11 
regioni italiane, le pratiche di risparmio energetico applicate 
alle sedi di 120 Delegazioni ANT e l'investimento (da estende-
re ad altre sedi) sui pannelli fotovoltaici che da due anni ali-
mentano la Sede di Bologna. 
Poi, la costruzione di nuove arnie per api finanziate dalle azien-
de sostenitrici attraverso il Progetto 'Adotta un alveare', la pian-
tumazione di nuove aree verdi legata al Progetto 'Boschi della 
Vita' e la promozione del recupero di medicinali inutilizzati del 
Progetto 'Farmaco Amico' hanno aggiunto tre nuovi tasselli a 
questo disegno. Che è e resterà orientato, in accordo con gli 
obiettivi 13  e 15 dell'Agenda Onu 2030, a fornire contributi 
quantificabili alla crescita sostenibile dell'economia e della 
società globali. Scopo, questo, al quale già tendono gli investi-
menti degli ultimi anni sui Charity Point (i nostri presidi soli-
dali nei quali effettuare donazioni in cambio di vestiti, oggetti-
stica e accessori a loro volta donati ad ANT), due dei quali atti-
vi nel Veronese, a Bussolengo e Valeggio sul Mincio. 

La presentazione ufficiale è avvenuta alla presenza di rappresentanti delle associa-
zioni, tra cui il presidente di Acque Veronesi, il presidente del Consiglio di Bacino, 

Andrea Guastamacchia, Davide Cecchinato, Monica Multari ed Emanuele Caobelli



Dal 21 giugno al 20 settembre, torna la 76^ edizione 
dell’Estate Teatrale Veronese a cura del direttore artisti-
co Carlo Mangolini, con 15 prime nazionali, 7 coprodu-
zioni e ben 52 serate di spettacolo dal vivo.  
TEATRO.  Il 4 e 5 luglio l’inaugurazione al Teatro 
Romano con l’AMLETO, diretto da Davide Sacco con 
Francesco Montanari, musiche originali di Francesco 
Sarcina e Francesco Acquaroli, Sara Bertelà e lo straor-
dinario Franco Branciaroli. 
Il 17 luglio ROMEO E GIULIETTA e il 18 luglio l’ine-
dito AFTER JULIET ideale prosecuzione del dramma 
shakespeariano. 
Dal 10 al 13 luglio, al Bastione delle Maddalene, c’è 
WELFARE LEAR con il grande Ugo Pagliai. 
MOLTO RUMORE PER NULLA il 25 e 26 luglio con 
Lodo Guenzi e Sara Putignano. 
VERONA SHAKESPEARE FRINGE dal 22 al 29 ago-
sto porta al Teatro Camploy otto proposte internazionali. 
Il SETTEMBRE CLASSICO apre con SIOR TODERO 
BRONTOLON il 4 e 5 settembre; l’11 e 12 settembre 
FEDRA ed ELETTRA il 19 e 20 settembre.  
Il 7 e l’8 settembre Babilonia Teatri con 
POLIS/CITY/CITTÀ anima il quartiere di Veronetta. 
DANZA. SOGNO DI UNA NOTTE DI MEZZA ESTA-
TE, al Teatro Romano l’1 e 2 agosto a seguire BLACK-
BIRD di Chiara Frigo, il 27 e 28 luglio; dal 5 al 17 ago-
sto (escluso l’11 agosto): i Momix.  
MUSICA. VERONA JAZZ: Il 21 giugno Paolo Fresu 
con Uri Caine; il 22 giugno Jan Garbarek featuring Tri-
lok Gurtu. Ana Carla Maza il 23 giugno e il 24 giugno 
Mario Biondi. RUMORS: il 30 giugno Elio e le Storie 
Tese e il 27 luglio Vinicio Capossela, Fatoumata Diawa-
ra il 6 luglio e Marisa Monte il 28 luglio. 

Dal 21 giugno torna l’Estate Teatrale Veronese

Spettacoli da Sogno
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La primavera è il periodo ideale per 
apprezzare le novità 2024 al Parco Natura 
Viva di Bussolengo (VR): il lupo artico. 
Quattro splendidi esemplari, sono ora 
parte della grande famiglia del Parco: 
Molodietz e Floup i due maschi, Tundra e 
Xena le due femmine. 
Il nuovo branco è già visibile al pubblico 
del Parco: li accoglie un ampio reparto 
della sezione Borealia; tutto il fianco di 
una collina morenica coperta di foresta, 
adatta a questi esemplari che, essendo 
nati in un giardino zoologico europeo 
(Parc Argonne Decouverte - Centre de 
Sauvegarde de l’Argonne in Francia), 
sono abituati al nostro clima. La conser-
vazione “ex situ”, riconosciuta a livello 
internazionale dalla Convenzione della 
Biodiversità, è uno dei fondamenti della 
vita del Parco, quotidianamente coinvolto 
nella tutela di specie animali, anche lon-
tano dal loro luogo di origine. 
Il lupo artico, sottospecie del lupo grigio, 
è di dimensioni più piccole ma più robu-
sto, con un peso che varia tra i 30 e i 50 
kg e una lunghezza che può raggiungere i 
170 cm. Vive principalmente nella tundra 
artica, nell'Artide canadese e nelle regioni 
settentrionali della Groenlandia. Il cam-
biamento climatico e la perdita dell'habi-
tat sono le principali minacce per la 
sopravvivenza di questa specie.  
Il Parco Natura Viva vuole sensibilizzare 

il pubblico sull'importanza della conser-
vazione di questa specie, iscritta nella 
Lista Rossa della IUCN, e sulla necessità 
di proteggere il loro ambiente naturale: 
tutta l’area “Borealia” è dedicata alle spe-
cie del freddo, come la renna e il gufo 
delle nevi, e all’importanza di combattere 
il cambiamento climatico per proteggere 
la biodiversità del nostro pianeta.  
Vi aspettiamo al Parco per ammirare i 
lupi artici in tutta la loro selvaggia bellez-
za: un'esperienza unica per avvicinarsi 
alla natura e apprezzarne la sorprendente 
diversità. 
www.parconaturaviva.it  

� Pastrengo

Lupo artico al Parco Natura Viva



L’edificio diventerà 
sportello per i 

clienti e spazio 
comunale  

per l’erogazione  
di servizi  

L’ex edicola di piazza Umberto I 
a San Giovanni Lupatoto, dive-
nuta patrimonio comunale in 
seguito al provvedimento del 
Consiglio Comunale del mese di 
giugno 2023, verrà utilizzata 
come spazio comunale per l’ero-
gazione di servizi, da sfruttare e 
mettere anche a disposizione 
dei cittadini per gli eventi orga-
nizzati in piazza. 
In particolare, Lupatotina Gas e 
Luce Srl, destinataria del prov-
vedimento comunale, ha deposi-
tato una prima bozza di progetto 
per riqualificare il chiosco, con 
l’obiettivo di adibirlo a sportello 
per la clientela.  
I lavori vedranno la realizzazio-
ne di una palazzina che presen-
terà da un lato un ampio ufficio 
con almeno due postazioni atte 
a fornire i medesimi servizi (gas, 
energia elettrica e servizio idrico 
integrato) che la società offre 
presso tutti i suoi attuali sportelli; 
dall’altro, la palazzina prevede 
una parte di locali per il supporto 
logistico e ad uso servizi igienici 

in occasione degli eventi sociali, 
culturali e sportivi.  
Diventa, questo del centro di 
San Giovanni Lupatoto, l’ennesi-
mo punto di contatto sul territorio 
che si aggiunge agli sportelli già 
esistenti della sede (in Via San 
Sebastiano al civico 6), di Ral-
don in Via Croce 2, di Buttapie-
tra in Via Cavour 9, di Ronco 
All’Adige in Piazza Garibaldi 22 
e di Zevio in Piazza Ungheria 
26, e che vede confermare, da 
parte della società, la sua princi-
pale caratteristica di vicinanza e 
supporto a tutta la sua clientela. 
Questa presenza, particolar-
mente sentita, richiesta e 
apprezzata dai consumatori, 
soprattutto in questi ultimi anni in 
cui si moltiplicano le aggressioni 

commerciali con telefonate con-
tinue e frequenti visite porta a 
porta, da parte di molte società 
energetiche per il tramite di alcu-
ne agenzie, sottolinea la vera 
missione della Lupatotina Gas e 
Luce, quella cioè di offrire a tutta 
la propria clientela un servizio di 
qualità a prezzi convenienti, 
garantito dalla presenza sul ter-
ritorio. 
Lupatotina rinnova l’invito a tutta 
la sua clientela a non sottoscri-
vere offerte proposte da vendito-
ri poco corretti (che spesso si 
spacciano per dipendenti di 
Lupatotina Gas e Luce) prima di 
aver fatto le dovute verifiche. 
In caso di ogni dubbio, conviene 
sempre rivolgersi ai nostri spor-
telli. 

Lupatotina Gas e Luce: c’è il progetto per l’ ex edicola

� di Jacopo Burati 
jacopo.burati 
@incassetta.it 
 
È iniziato a San Giovanni 
Lupatoto l’iter per dotare il 
territorio della nuova Casa di 
Comunità. L’Ulss 9 Scaligera 
ha infatti annunciato che da 
lunedì 10 giugno partiranno i 
lavori di ristrutturazione della 
sede distrettuale di via Bellu-
no. È qui che sorgerà la Casa 
della Comunità con l’obiettivo 
di garantire un’assistenza 
sanitaria e socio-sanitaria più 
capillare, accessibile e vicina 
ai bisogni delle persone. Gli 
interventi saranno coordinati 
da Ulss 9 Scaligera e rientrano 
nel “programma-salute” del 
PNRR che prevede la creazio-
ne di reti di prossimità, strut-
ture intermedie e telemedici-
na.  
L’investimento su San Gio-
vanni è di 4.000.000 di euro. 
«Come amministrazione 
comunale abbiamo sempre 
spinto in maniera decisa per 
una Casa di Comunità sul 

nostro territorio – ha commen-
tato il sindaco di San Giovan-
ni Lupatoto Attilio Gastaldel-
lo – nonostante la vicinanza 
con Verona e il fatto di non 
essere stati inseriti in principio 
tra i territori in lizza per otte-
nere l’importante servizio. 
L’immobile di via Belluno 
verrà completamente riquali-
ficato, compresi gli interventi 
di bonifica sulle rimanenti 
tracce di amianto».  
Nella Casa di Comunità saran-

no garantiti tutti i servizi sani-
tari per l’assistenza di prossi-
mità. In più verrà introdotto il 
COT (Centro Operativo Terri-
toriale) che sostiene e coordi-
na la presa in carico, da parte 
dell'Ulss, dei pazienti fragili. 
In questo modo saranno inter-
cettati tutti i bisogni di cura e 
verrà assicurata la continuità 
tra struttura ospedaliera e abi-
tazione. Durante i lavori sul-
l’edificio, che dal 10 giugno 
verrà chiuso al pubblico, i ser-

vizi garantiti dal distretto a 
favore dei cittadini lupatotini 
saranno temporaneamente 
dislocati alla Casa Albergo di 
via Cellini a San Giovanni 
Lupatoto e all’ex ospedale 
Chiarenzi a Zevio. «In princi-
pio ci era stata proposta Colo-
gnola ai Colli come destina-
zione provvisoria – ha aggiun-
to il sindaco Gastaldello –, ma 
non aveva senso per una que-
stione di eccessiva distanza. 
Gran parte dei servizi saranno 
spostati alla Casa Albergo, 
mente al Chiarenzi verranno 
garantiti la riabilitazione, la 
neuropsichiatria infantile e il 
servizio di veterinaria». 
L’Ulss 9 Scaligera ha comuni-
cato che sia l’attività ambula-
toriale sia quella amministrati-
va non subiranno variazioni. 
Inoltre, le persone che aveva-
no prenotato visite o presta-
zioni riceveranno un sms con 
l’indicazione della nuova sede 
in cui recarsi, senza modifiche 
al giorno e all’orario di preno-
tazione.

Chiude il Distretto: dal 10 giugno i servizi si sposteranno

L’Ulss va alla Casa Albergo
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C’è Rigioca 2024 
in piazza Umberto 

 
Un’occasione per far rivivere i giochi, per scambiare 
o acquistare bambole o modellini da collezione. 
Nelle serate del 21, 22 e 23 giugno in Piazza Umberto 
I, in occasione della Sagra del Patrono,  avrà luogo la  
decima edizione di “Rigioca”,  il mercatino dell’usato 
riservato a bambini e ragazzi. 
Se hai dai 6 ai 14 anni e vuoi dare nuova vita ai tuoi 
giocattoli e trovarne di nuovi, partecipa anche tu a 
Rigioca 2024, potrai vendere o scambiare in piena 
autonomia  giochi, giornalini, libri, collezioni, bici-
clette ed articoli che ti appartengano purchè non si 
tratti di oggetti nuovi di fabbrica o di articoli per adul-
ti.  Se sei più piccolo chiedi ai tuoi genitori di portarti 
a curiosare. 
 
Per informa-
zioni, regola-
mento ed 
i s c r i z i o n i 
inviare una 
mail dall’1 al 
18 giugno 
all’indirizzo 
rigioca@libe-
ro.it. 

Inizia la ristrutturazione del Distretto di via Belluno:  
diventerà Casa di Comunità





Per la prima volta il Comune di San 
Giovanni Lupatoto propone uno spa-
zio estivo dedicato esclusivamente agli 
adolescenti della fascia di età superio-
re agli 11 anni. 
“Play Med – ragazzi al Centro”, apre 
le porte di Casa Novarini dal 10 giu-
gno al 9 agosto, dalle 7.30 alle 13.30, 
con due giornate fino alle 16.30 e 
vuole esprimere un nuovo spazio edu-
cativo nel periodo estivo di chiusura 
delle scuole.  
In base alle esperienze dei Cer dello 
scorso anno è maturata la necessità di 
proporre uno spazio dedicato esclusi-
vamente agli adolescenti e l’assessora-
to all’Istruzione e ai servizi educativi 
del Comune di San Giovanni Lupato-
to, in co-progettazione con la coopera-
tiva sociale C.S.E. – Centro Servizi 
Educativi. Play Med, infatti, vuole 
essere, per i ragazzi e le ragazze, 
un’esperienza con un forte valore 
sociale, educativo e formativo, capace 
di garantire la partecipazione attiva e 
la socializzazione degli iscritti. 
Il progetto pedagogico, prevede labo-
ratori per apprendere in maniera ludi-
ca, favorendo la nascita in modo spon-
taneo di relazioni tra i partecipanti, 
attraverso interventi mirati e flessibili 
valorizzando le potenzialità del singo-

lo e dell’intero gruppo. 
Le attività proposte sono laboratori 
espressivi (teatro, scenografia, musica, 
movimento, letture animate), artistici 
(riciclo, pittura e scultura, street Art), 
didattico-culturali (radio, giornalino, 
videomaking e fotografia), ludico-
motorie (giochi di squadra, tornei, 
multisport) e si intendono “potenzial-
mente attivabili”, in quanto il progetto 
pedagogico prevede di offrire al singo-
lo e al gruppo la realizzazione delle 

attività più consone e rispondenti alle 
aspettative dei ragazzi.  
Sono previste anche delle uscite sul 
territorio. 
Si procederà stimolando i minori attra-
verso i diversi linguaggi delle arti e dei 
mestieri spronando l’attivazione dei 
partecipanti al fine di renderli protago-
nisti del progetto. 
Per informazioni e iscrizioni: 
www.cseverona.it/2024/05/15/play-
med-ragazzi-al-centro.

Debutta centro estivo per ragazze e ragazzi delle scuole medie

Play Med a Casa Novarini
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Le attività di Play Med si svolgeranno a Casa Novarini

Centri estivi per 
infanzia e bimbi  

  
Tornano i centri estivi organizzati dal Comune nell’ambito 
del progetto “Family +” a sostegno delle famiglie con figli 
minori. Il centro estivo per la fascia d’età 6-11 anni, si svol-
gerà presso la scuola primaria Ceroni dal 17 giugno al 9 ago-
sto. 
I centri estivi rivolti alla fascia d’età 3-6 anni si terranno nelle 
due scuole dell’infanzia comunali statali: Giovanni XXIII e 
Garofoli dal 1° luglio al 23 agosto.  
Negli scorsi anni sono stati accolti più di 100 minori in turni 
di due settimane, coprendo anche un periodo più esteso 
rispetto ai precedenti arrivando alle dieci settimane. 
Le richieste verranno accolte fino ad esaurimento dei posti, 
dando precedenza alle famiglie residenti nel Comune lupato-
tino e tra queste alle famiglie con minori più fragili o segna-
late dai nostri Servizi Sociali.  
Le tariffe sono le seguenti: per i residenti € 95,00 a turno 
(secondo figlio € 85,00); € 50,00 a settimana, per i non resi-
denti € 133,00 a turno (secondo figlio € 120,00); € 70,00 a 
settimana. 
Per avere informazioni, il programma dettagliato e per l’aper-
tura delle iscrizioni: www.comune.sangiovannilupatoto.vr.it 
(comunità/family).  

• Punto Informati-
vo Family+: Ser-
vizi Sociali Comu-
ne di San Giovan-
ni Lupatoto. Mar-
tedì e giovedì 
dalle 10.00 alle 
13.00,  045 
8290211-195.





Famiglie lupatotine in festa l'8 giugno 
a Cà Sorio.  Sabato 8 giugno, infatti, 
torna, con la seconda edizione, la 
Giornata della Famiglia al Centro per 
la Famiglia di Cà Sorio, in via Porto 
260 a San Giovanni Lupatoto. Una 
giornata dedicata ai genitori e ai più 
piccoli, con una serie di attività ludi-
che ed educative. 
La manifestazione è organizzata dal-
l’assessorato al Sociale e alla Famiglia 
del Comune di San Giovanni Lupato-
to, con il supporto dell’associazione 
Balder e del Comitato della Chiesetta 
di Sorio e con la collaborazione delle 
associazioni “Il Lato Positivo”, “Pro-
getto Natura Verona-Garda” e “Ari-
bandus”, con la partecipazione di asso-
ciazioni ed enti del territorio. 
Entrata libera al parco e nella struttura 
storica di Cà Sorio a partire dalle 
15:30 alle 18:30: le famiglie potranno 
stare assieme divertendosi con giochi, 
animazione e laboratori, tra i quali: il 
truccabimbi, il laboratorio Foglioran-
do con la creazione del proprio libro 
delle foglie attraverso tecniche artisti-
che differenti, curato da Il Lato Positi-
vo, il laboratorio di disegno dedicato 
alla natura con Progetto Natura Vero-
na-Garda, i giochi proposti dalle Rune 

del Lupo, la mostra sulla famiglia 
‘Legami’ di Sara Pigozzo, il Ludobus 
con vari giochi di Ridoridò e molto 
altro ancora. Alle ore 17,30 vi sarà un 
incontro dal tema: “È una ruota che 
gira, il ciclo di vita della famiglia tra 
sfide e criticità” con Stefania Finetto, 
psicologa di “Percorsi Psicologici”.  
Sarà aperto uno stand per le bibite e vi 

sarà il carretto del gelato artigianale di 
Gelateo. 
Dalle 19:00 per chi vorrà fermarsi 
verrà preparato il risotto ed alle 21:00 
sarà proiettato il film “Una Canzone 
per mio padre” basato su una storia 
vera, con la regia di October Baby 
Anrew e Jon Erwin.

Torna sabato 8 giugno la Giornata per grandi e piccini

Famiglie in festa a Ca’ Sorio
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Bambine e bambini 
in festa il 15 giugno 
 
Musica, yoga, laboratori artistici, giochi e divertimento: sono gli 
ingredienti della Festa delle Bambine e dei Bambini, organizzata 
dal Comune di San Giovanni lupatoto sabato 15 giugno, dalle 9 
alle 19, al parco ai Cotoni.  
Durante la festa si alterneranno attività, laboratori ed animazione 
per tutti le bambine e i bambini con lo yoga bimbi, le letture ani-
mate con l'associazione "In giro leggendo", progetti musicali, 
baby dance e spettacoli dedicati. Tre gonfiabili saranno a dispo-
sizione per rendere più festosa la giornata oltre alla presenza 
dello stand della Proloco per bibite e patatine. Mentre, Melegatti 
e Vicenzi biscotti offriranno a bambine bambini delle dolci 
merende a metà mattinata e nel pomeriggio. 
Molte  le associazioni lupatotine presenti che hanno ideato atti-
vità specifiche per bambine e bambini come “Si Fa Musica”, 
“La Chiave Magica”, “Il lato positivo”, i giochi di un tempo con 
"Le Rune del Lupo" e le attività organizzate dal gruppo scout 
comunale Agesci. Alle 15:00 si svolgerà il laboratorio “Il fiore 
della vita” organizzato dalle educatrici del nido comunale.   
Il libro, “Il fiore della vita” di Alberto Pellai, filo conduttore 
della Festa, sarà donato dall’Amministrazione comunale a tutti i 
servizi educativi 0-6 del territorio per il progetto pedagogico 
sulla Pace. 





Novità per la raccolta differenziata nel 
Comune di Zevio: il conferimento dei rifiuti 
avverrà con nuovi contenitori, dotati di 
microchip per umido e secco. Per spiegare 
nel dettaglio le modifiche e rispondere a 
tutte le domande degli utenti ESA-Com e 
Comune hanno organizzato cinque serate 
informative. 
Lunedì 10 giugno, ore 20.30, Zevio, nel 
cortile della sede municipale (all’aperto); 
martedì 11 giugno, ore 20.30, a Campagno-
la nella palestra di via Verga; giovedì 13 
giugno, ore 20.30, Zevio, nel cortile della 
sede municipale (all’aperto); venerdì 14 
giugno, ore 20.30, a Santa Maria nella sala 
civica comunale di via Primo Maggio; mer-
coledì 19 giugno, ore 20.30, a Perzacco 
nella sala civica comunale di via Corso. 
Durante queste serate, saranno illustrate le 
nuove modalità di conferimento dei rifiuti e 
spiegato come utilizzare i nuovi contenitori. 

Si tratta nel dettaglio di un contenitore mar-
rone da 23 litri per il rifiuto umido e un con-
tenitore grigio da 45 litri per il rifiuto secco. 
Inoltre, sarà dato (durante la consegna dei 
contenitori) un adesivo da applicare sul 
contenitore attuale destinato al secco, che 
diventerà per il vetro. 
«Sappiamo che questo cambiamento 
potrebbe suscitare domande -  spiega il 
direttore generale Maurizio Barbati - per 
questo invitiamo la popolazione a parteci-
pare numerosa agli incontri. È un'opportu-
nità per capire meglio il nuovo sistema e per 
chiarire qualsiasi dubbio direttamente con i 
nostri esperti».  
«ESA-Com - aggiunge il presidente Mau-
rizio Lorenzetti - è sempre al fianco dei 
cittadini per migliorare i servizi offerti e per 
rendere il nostro Comune un luogo più puli-
to e rispettoso dell'ambiente. Aspettiamo 
tutti a queste serate informative per condivi-

dere insieme questa importante novità». 
Luoghi e orari dove effettuare il ritiro dei 
nuovi bidoni e l’adesivo per il vetro, verran-
no indicati in un volantino che sarà distri-
buito porta a porta successivamente.

Cambiano le modalità della raccolta dei rifiuti: incontri in paese

Nuovi bidoni per la differenziata
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Approvate le limitazioni 
all’uso dei fitosanitari 

 
� di Alessia Croce 
alessia.croce @incassetta.it 
 
Approvato in consiglio comunale, lo scorso 16 maggio, il 
regolamento per l’utilizzo dei prodotti fitosanitari in alcune 
aree frequentate dalla popolazione e limitrofe. 
Lo scopo è tutelare la salute dei cittadini, conciliando la 
difesa fitosanitaria con le esigenze del territorio e la biodi-
versità. In linea con il piano di azione nazionale, l’ammini-
strazione ha individuato le aree urbane e extraurbane dove 
l’uso dei prodotti di origine chimica è vietato o consentito 
solo se integrato con mezzi alternativi di tipo biologico, 
fisico o meccanico.  
«Dopo molto lavoro, svolto in collaborazione con la com-
missione ambiente, siamo giunti ad uno schema condiviso 
che riesca a garantire condizioni di sicurezza in tutte quelle 
aree verdi frequentate dalla collettività o da particolari sog-
getti sensibili, come donne incinte o bambini - commenta 
Nicolò Fraccaro, assessore al verde pubblico - i due terzi 
dei proventi che deriveranno dalle sanzioni, sono destinati 
prioritariamente al recupero del verde e alla realizzazione 
di progetti per risanare l’ambiente». 
Gli spazi interessati sono riportati in apposita cartografia e, 
insieme al regolamento, saranno disponibili sul sito del 
Comune di Zevio (Amministrazione trasparente).  

INCONTRO SULL’IMPRENDITORIA IN ROSA. Donne 
libere professioniste ed imprenditrici che, con tenacia, passione e 
dedizione, sono riuscite ad abbattere il "soffitto di cristallo”. Se ne 
parlerà lunedì 10 giugno, dalle ore 16:00, nella sala consiliare del 
Comune di Zevio. Il soffitto di cristallo rappresenta una barriera 
trasparente – eppure tangibile e spesso insormontabile – che, 
ancora oggi, preclude alle donne l’accesso ai vertici e ostacola la 
realizzazione di carriera, generando segregazione occupazionale. 
Una mancata valorizzazione del talento femminile comporta una 
mancata opportunità per l’intero territorio e la sua comunità. 
L’evento, dal titolo “Zevio in ascolto delle donne imprenditrici 
del territorio”, è organizzato all’interno del progetto PARI Regio-
ne Veneto.  
Interverranno Valentina Cherubini, consulente abilitata (certifica-
zione Family Audit) e gender quality officer, Katia Leonardi, con-
sigliera per le politiche famigliari, Michela Andreoli, assessore al 
sociale. La partecipazione al convegno è gratuita e non richiede 
iscrizione. 
 
IL PRIMO GIUGNO È NOTTA ROSA. Giugno parte col 
botto nel paese della mela. Sabato 1° giugno torna la Notte Rosa 
a Zevio, da anni evento che segna l’inizio dell’estate zeviana. A 
partire dalle ore 18 e fino alle 23:30, corso Cavour e piazza Mar-
coni accoglieranno numerosi stand di hobbisti, attrazioni per 
bambini e spettacoli musicali. Negozi aperti fino a tarda serata e 
possibilità di battersi nel gioco dello s-cianco in “piazzetta dei 
Mori”. Ma che festa sarebbe senza la tradizionale corsa dei colo-
ri? Anche quest’anno, in collaborazione con il Torneo delle con-

trade, la Pro Loco propone la partecipatissima color run, con par-
tenza dal circolo Noi, ore 18.  
La quota di iscrizione è di 2 euro e comprende la consegna delle 
polveri colorate (ore 17:30). Dopo aver corso tra le strade zevia-
ne, avvolti in nubi colorate, sarà possibile cenare, a partire dalle 
ore 19, nei locali partecipanti all’iniziativa: risotto, pasta, pizza, 
birra e chi più ne ha più ne metta. In caso di maltempo niente 
paura: la festa non verrà rinviata. (A.Cro.)

� Notizie in breve









� di Jacopo Burati 
jacopo.burati 
@incassetta.it 
 
Un polo inclusivo dedicato 
ad anziani e disabili all’in-
terno della casa albergo 
“Ottavio Bruno Compri” 
in Largo XXV Aprile. E’ la 
proposta avanzata dal cit-
tadino di Buttapietra Gio-
vanni Grotto, 86 anni, 
pensionato, che ha contat-
tato “inCassetta” dopo 
aver appreso con favore i 
futuri investimenti comu-
nali di riqualificazione e 
asfaltatura della piazza.  
Grotto ha passato gran 
parte della vita ad occupar-
si del figlio Giancarlo, 
classe 1966, da 40 anni in 
condizioni di completa 
disabilità fisica. Tra le 
gioie e le tribolazioni di 
accudire un figlio non 
autosufficiente, sono 
molte le difficoltà – specie 
economiche – nell’indivi-
duare strutture adeguate 
per alleviare l’impegno 

che grava su sé stesso e 
sulla moglie Ivana. 
«Ampliare il servizio assi-
stenziale per anziani e 
disabili sul territorio signi-
fica guardare al futuro con 
raziocinio – spiega Grotto 
–. Se in ogni paese ci fosse 
un centro di assistenza, 
anche part-time, si potreb-
bero eliminare certe spese 
e favorire così l’aiuto reci-
proco. Di giorno gli assi-
stiti potrebbero usufruire 
di spazi protetti vicini a 
casa e la sera tornare nelle 
proprie case».  
La proposta di “assistenza 
di vicinato”, alternativa 
alla casa di riposo, vuol 
essere un umile memoran-
dum per il sindaco di But-
tapietra Sara Moretto, 
che ha annunciato il mese 
scorso di aver inoltre desti-
nato 50.000 euro del-
l’avanzo di bilancio per lo 
spostamento della sede 
della Polizia Locale – sita 

proprio all’interno della 
struttura della casa albergo 
– verso il municipio di 
piazza 4 novembre. Una 
prima proposta presa in 
considerazione dall’ammi-
nistrazione è di sfruttare lo 
spazio in più ricavato per 
collocare la nuova sede 
della Fevoss, che si occupa 
di trasporto di persone in 
carrozzina, servizio infer-
mieristico e raccolta e 
distribuzione di vestiario 
usato.  
L’associazione “Il Quadri-
foglio” gestisce attualmen-
te il primo piano dello sta-
bile: si concentra sul lato 
ricreativo e organizza 
incontri, cene e momenti di 
svago con l’intento di alle-
viare la solitudine degli 
anziani e promuovere uno 
stile di vita votato a miglio-
rare l’elasticità mentale e il 
buon umore.  
La proposta di Giovanni 
Grotto di allargare il servi-

zio di assistenza per anzia-
ni e disabili è un obiettivo 
che già nei primi anni ’80 
era stato perseguito dall’al-
lora sindaco Renzo Poli, 
unendo le forze tra associa-
zioni di volontariato, ente 
comunale e Pia Opera Cic-
carelli. All’epoca sulla casa 
albergo era stato fatto un 
investimento di 60 milioni 
di lire per dotare la struttu-
ra di una cucina nel piano 
inferiore e di un ascensore 
che potesse trasportare i 
pasti al piano superiore, 
dove insistono una sala da 
pranzo e uno spazio per le 
riunioni e lo svago. Nelle 
stanze occupate finora 
dalla Polizia Locale era 
stato inoltre approntato un 
ambulatorio medico. Attor-
no ai locali principali, ci 
sono otto mini appartamen-
ti che sono attualmente 
occupati da persone fragili 
individuate tramite una 
rigida graduatoria.

La proposta di un cittadino all’amministrazione comunale

Un luogo per l’inclusione

giugno 2024 18Cassetta     in Buttapietra

AL VIA IL GREST PARROCCHIALE. Tutto pronto per il 
grest parrocchiale di Buttapietra, che si svolgerà dal 10 al 28 giu-
gno negli spazi della parrocchia “Esaltazione della Santa Croce”. 
L’iniziativa prevede un totale di 250 tra bambini e ragazzi iscritti 
e adolescenti animatori. Sono previste uscite didattiche il merco-
ledì.   Quest’anno il tema tratterà la solidarietà e l’amore attraver-
so i viaggi di San Paolo Apostolo. La serata finale, durante cui 
sarà decretata la squadra vincitrice, si terrà al campetto del circolo 
Noi venerdì 28 giugno a partire dalle 20.  
 
DISINFESTAZIONI E KIT ANTI ZANZARE. Sono pro-
grammati per giovedì 6 giugno, martedì 11 giugno, mercoledì 3 
luglio e giovedì 4 luglio i prossimi interventi larvicidi per la 
disinfestazione e il controllo zanzare su tutto il territorio di Butta-
pietra. Sono inoltre ancora a disposizione dei cittadini i kit anti-
zanzare gratuiti. Si possono trovare al piano terra del municipio di 
piazza 4 novembre (dal lunedì al venerdì dalle 9 alle 12), al circo-
lo Noi di Marchesino (dal lunedì al venerdì dalle 15:30 alle 18:30) 
e all’interno della biblioteca comunale (lunedì e giovedì dalle 
14:30 alle 17:30). (J.Bur.) 
 
INSIEME CON…IL JUDO ENTRA NELLE SCUOLE. 
“Insieme con…il judo”, un progetto che valorizza gli aspetti for-
mativi dello sport, sta coinvolgendo le classi primarie e seconda-
rie dell’Istituto comprensivo Rita Levi Montalcini di Buttapietra. 
Una serie di incontri volti, non solo allo sviluppo psico-fisico, ma 
anche a migliorare le relazioni, la collaborazione di gruppo e l’in-
clusione. Referente del progetto la professoressa Stefania Schia-
vo, Istruttori di Judo Gianfranco Pozzerle e Pierre Palmucci 
facenti parte dell’Associazione Judo in Armonia, onlus che si 
occupa di adattare il judo a ragazzi con autismo.  
Saranno dieci gli incontri totali, inseriti in un più ampio percorso 
scolastico, con il fine educativo di contribuire a un equilibrato svi-
luppo delle aree della personalità e dei prerequisiti psico-motori e 
di acquisire consapevolezza di sé, fiducia e interazione con gli 
altri. (A. Rez.) 

� Notizie in breve

Dal 7 al 9 giugno c’è il 
“Buttapietra Music Fest” 

Fidas e Comune di Buttapietra organizzano la prima edizione di “Buttapietra Music Fest” 
dal 7 al 9 giugno. Tre serate, tutte a partire dalle 21, in cui verrà proposta musica dal vivo 
a ingresso gratuito al parco Libertà dei Popoli. Venerdì 7 giugno si esibirà una cover band 
di Bruce Springsteen, la “Jersey Devil Band”. Sabato 8 giugno sarà la volta dei “TreGe-
es”, tribute band romana dei Bee Gees. Domenica 9 giugno chiuderà la manifestazione un 
dj set in collaborazione con “Radio Studio Più”. A corollario delle serate musicali funzio-
neranno gli stand gastronomici curati dai ristoratori di Buttapietra: la trattoria “Pasinato” 
e la pizzeria “Stefy” proporranno specialità culinarie e soprattutto il piatto tipico locale, il 
“risotto con le ciche”. Luci e audio dei concerti saranno gestiti da “Giardino 2.0”, club di 
Lugagnano che si occupa di musica dal vivo.  
Nella giornata di domenica, a partire dalle 7, appuntamento con la sesta edizione di “Butta 
la pietra… muovi le gambe”: una corsa (o camminata) non competitiva con percorsi 
variabili di 4.5, 8, 12 o 18 chilometri organizzata dal gruppo podistico “Fidas Runner But-
tapietra”. La manifestazione sportiva partirà dal cortile delle ex scuole medie “Renato 
Simoni”. Alle 17:45 “Fidas Tuttinsieme”: la nona festa provinciale con i rappresentanti 
delle sezioni di Fidas Verona con la messa e la sfilata verso il parco Libertà dei Popoli. 
Tutte le iniziative del “Buttapietra Music Fest” avranno l’intento di sensibilizzare la popo-
lazione sull’importanza del dono del sangue, in unione con una sana attività fisica e il giu-
sto spazio per lo svago e il divertimento. (J.Bur.)
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Il Judo entra a scuola 
 
“Insieme con…il judo”, un progetto che valorizza gli 
aspetti formativi dello sport, sta coinvolgendo le classi 
primarie e secondarie dell’Istituto comprensivo Rita 
Levi Montalcini di Buttapietra. Una serie di incontri 
volti, non solo allo sviluppo psico-fisico, ma anche a 
migliorare le relazioni, la collaborazione di gruppo e 
l’inclusione.  
Referente del progetto la professoressa Stefania Schia-
vo, Istruttori di Judo Gianfranco Pozzerle e Pierre Pal-
mucci facenti parte dell’Associazione Judo in Armonia, 
onlus che si occupa di adattare il judo a ragazzi con auti-
smo.  
Saranno dieci gli incontri totali, inseriti in un più ampio 
percorso scolastico, con il fine educativo di contribuire a 
un equilibrato sviluppo delle aree della personalità e dei 
prerequisiti psico-motori e di acquisire consapevolezza 
di sé, fiducia e interazione con gli altri. (A. Rez.)

“Scuola Ambasciatrice Euro-
pea 2024" è il titolo ricono-
sciuto all'Istituto Stefani - 
Bentegodi sede di Buttapietra 
per l'impegno e la partecipa-
zione al progetto Epas.  
Accompagnati dalle inse-
gnanti Daniela Tieni e Ales-
sia Rezzidori e dal responsa-
bile di Europa Direct Verona, 
Francesco Cafarelli, la clas-
se 4CT (nella foto) si è recata 
venerdì 10 maggio nella sala 
conferenze del Centro Cultu-
rale Candiani di Mestre  alla 
presenza del Vice Direttore 
della Commissione europea, 
Alessandro Giordani, del Pre-
sidente del Consiglio comu-
nale di Venezia, Ermelinda 
Damiano e del Dirigente del-
l'Ufficio Scolastico Regiona-
le del Veneto, Incoronata 
D'Ambrosio, per ricevere gli 
attestati e la targa di Europe-
an Parliament Ambassador 
School.  
Il progetto EPAS, che ha 
coinvolto scuole di tutta 
Europa, consisteva in un per-
corso annuale di formazio-

ne che culminava nella ceri-
monia di premiazione in 
occasione della Festa del-
l’Europa.  
Cinque le scuole venete che 
hanno ottenuto tale riconosci-
mento, un 'occasione per 
avvicinare gli studenti al Par-
lamento europeo, nonché 

ricevere informazioni sulle 
opportunità di formazione e 
lavoro offerte dall’Europa, 
particolare risalto è stato dato 
all'imminente scadenza delle 
elezioni per il Parlamento 
Europeo del prossimo 8-9 
giugno. L’Istituto Stefani-
Bentegodi ha presentato le 

proprie attività a livello euro-
peo, tra cui lo scambio Era-
smus con studenti di Finlan-
dia e Austria, il Move a Lon-
dra, i fondi europei all’Azien-
da agraria per la conservazio-
ne e divulgazione di specie 
cerealicole storiche. 

Istituto Stefani-Bentegondi premiato dall’UE per il progetto Epas

Ambasciatori d’Europa



� di Jacopo Burati 
jacopo.burati 
@incassetta.it 

Il Comune di Castel d’Azza-
no completa l’iter di appro-
vazione del Piano degli 
Interventi sul territorio. Con 
la legge 11/2024, la Regione 
Veneto ha infatti spezzato il 
vecchio piano regolatore in 
due parti: il PAT (Piano di 
Assetto Territoriale) deter-
mina le zone a vocazione 
edificatoria; il PI (Piano 
degli Interventi) indica tutti i 
dettagli delle trasformazioni 
urbanistiche.  
«Il nuovo Piano degli Inter-
venti prevede il raddoppio 
delle aree parcheggio pub-
bliche in prossimità delle 
nuove abitazioni – commen-
ta il consigliere proponente 
della delibera Valerio Basa-
lico, «e uno stimolo all'aper-
tura di nuovi piccoli negozi 
di vicinato. Stiamo in prati-
ca attuando il PAT del 2013 
e non possiamo interrompe-
re il processo di sviluppo 
urbanistico».  
Saranno tre le opere che 
consumeranno suolo ma 
daranno benefici compensa-
tivi al paese. La prima è la 
lottizzazione di via degli 
Alpini, che compenserà con 
l’ampliamento a nord del 
parco “Le Sorgenti del 
Castello” tramite la cessione 
gratuita al Comune di un ter-
reno di 32.000 metri qua-
dri. L’importante opera di 
sviluppo coinvolgerà anche 
fondi S.I.S.U.S. (Strategia 
Integrata di Sviluppo Urba-
no Sostenibile) in collabora-
zione con il Comune di 
Verona. Un lavoro che si 
estende da oltre dieci anni 
con l’allora sindaco Franco 
Bertaso (ora consigliere 
comunale di minoranza) e 
con le successive ammini-
strazioni comunali che 
hanno di volta in volta rice-
vuto il testimone. La secon-
da è la lottizzazione di via 
Fratelli Cervi che porterà 
all’attuazione di un bypass 
di collegamento tra via degli 
Alpini e piazza Pertini. La 
nuova strada sbucherà da via 
Fratelli Cervi collegandosi 
attraverso via Marconi con 
via Isotta Nogarola. «Questo 
permetterà di avere percorsi 
alternativi per raggiungere 
più facilmente il castello 
quando si svolge il mercato 
settimanale – puntualizza il 
vicesindaco Antonello 
Panuccio – e al contempo 
lenire il traffico e ridurre i 
chilometri di percorrenza 

delle auto sul territorio 
comunale».  
La terza opera è la demoli-
zione, con bonifica del terre-
no, della vecchia fabbrica di 
cromatura inquinante in 
prossimità della risorgiva a 

Salarino. Il volume edifica-
bile è stato trasferito in un 
terreno idoneo in via San 
Martino, all’angolo di via 
Roma. Infine, saranno recu-
perati 5000 metri quadrati di 
vecchi fabbricati dismessi 

per l’agricoltura (stalle, por-
tici, magazzini agricoli) e 
una spinta al recupero dei 
volumi incongrui, con l’ab-
battimento del vecchio bun-
ker militare in via degli 
Alpini e la conversione a 
residenziale di alcuni capan-
noni inutilizzati in zona 
Azzano. «Con la legge 
regionale 14/2017, collegata 
alla direttiva europea 2050 
che mira al contenimento 
del consumo di suolo non 
ancora urbanizzato - conclu-
de il vicesindaco Panuccio -
il Comune approverà in 
futuro interventi mirati a 
recuperare strutture già esi-
stenti, come per esempio i 
caseggiati rurali ormai 
degradati e abbandonati». 

Ecco dove e cosa si costuirà in Città nei prossimi anni

Il Piano degli Interventi

giugno 2024 20Cassetta     in Castel d’Azzano

Anche quest’anno Villa 
Nogarola farà da cornice a 
eventi e spettacoli estivi. 
La rassegna “Estate al 
Castello 2024”, curata dal-
l’assessorato alla cultura 
di Castel d’Azzano, pro-
pone un ricco programma 
per la comunità.  
La prima edizione del 
“Summer Fest-Street 
Food Festival” avrà luogo 
venerdì 14, sabato 15 e 
domenica 16 giugno. 
L’evento prevede un mix 
tra street food, birra, cock-
tail e musica dal vivo con 
dj set ed espositori. La 
prima giornata sarà dalle 
18 alle 21, mentre nel 
weekend gli stand saranno 
aperti dalle 11.  
Inoltre, appuntamento fino 
al 7 agosto con gli spetta-
coli teatrali. Si parte mer-
coledì 26 giugno alle 
20:30 con “Le Pettegole” 
proposto dalla compagnia 
teatrale locale “Ingranag-
gio”.  
Domenica 30 maggio sarà 
la volta della compagnia 
“Teatro Scientifico” di 
Verona con “Cuor di Sme-
raldo”. Mercoledì 3 luglio 
si continuerà con “Senator 
de Cor” della compagnia 
“Castelrotto”.  
«L’obiettivo di quest’anno 
è differenziare le proposte 
– commenta l’assessore
alla cultura Erica Dolci –
in modo che siano adatte a
tutte le fasce d’età. Eventi
musicali, momenti per
giovani e famiglie, teatro
d’autore, commedie e
spettacoli sulla tradizione
veronese, sono i protago-
nisti principali delle nostre
serate». (J.Bur.)

� Estate al Castello 2024

Spettacoli, Street 
Food, musica  

e divertimento





La phygital experience: 
un’innovativa 
esperienza d’acquisto

È tempo di ripensare al pro-
prio rapporto con gli acqui-
sti e considerare una forma 
di esperienza ibrida, in gra-
do di combinare il classico 
acquisto in store con gli 
strumenti messi a disposi-
zione dal digitale. È questa 
la Phygital Experience (ov-

digitale) proposta dai nego-
zi Expert Leso.
L’integrazione di mondo 

la qualità dell’esperienza 
d’acquisto che si può rias-
sumere con immediatezza, 
immersione e interazione. 
Grazie all’utilizzo della 
tecnologia, questo format 
d’acquisto è particolarmen-
te immediato: gli schermi 
touch presenti all’interno 
del negozio permettono di 
recuperare velocemente le 
caratteristiche tecniche di 
tutti i prodotti a disposi-
zione sul mercato, aiutando 
così il cliente a individuare 
quelli perfetti per le sue esi-
genze. 
Il cliente vive un momen-
to di immersione che lo fa 
sentire sempre al centro 
dell’attenzione, grazie an-

-

lità che l’azienda Expert 
Leso ha guadagnato nei 
suoi oltre 40 anni di attività 
sul territorio veronese.
L’immediatezza e l’immer-
sione si completano con 
l’interazione con gli addetti 
alle vendite dell’azienda: 
veri esperti del proprio set-
tore, grazie ai continui corsi 
di formazione specialistici 
e alla concretezza del loro 
approccio lavorativo.
Un esempio? Immaginiamo 
che un cliente entri in nego-
zio alla ricerca di un televi-
sore. L’addetto alle vendite 
lo accompagnerà al monitor 
touch, illustrerà la gamma 
disponibile sul mercato e, 
in base alle caratteristiche 
selezionate, individuerà 
insieme al cliente il tv ri-
tenuto più adatto. A questo 
punto, se il televisore è pre-
sente in negozio, verrà im-
mediatamente consegnato 
al cliente; in caso contrario 
verrà consegnato il giorno 
successivo nell’ora deside-
rata dal cliente o secondo le 
sue disponibilità.
Cosa si può trovare all’in-
terno del negozio Expert 
Leso?
I prodotti spaziano dall’in-
formatica all’elettronica, la 
telefonia, i piccoli e grandi 
elettrodomestici, il mondo 

il gaming e relativi acces-
sori. Tutta la gamma dispo-
nibile è consultabile online 
sul sito www.leso.it.
La mission dell’azienda 
Expert Leso
“Credo che un’applicazio-

ne corretta della tecnolo-
gia possa rendere le perso-
ne più felici – commenta 
l’amministratore, Tommaso 
Leso –. Inoltre, è senz’altro 
un aiuto per raggiungere 
ogni giorno la nostra mis-
sion: costruire l’acquisto 
su misura per ogni nostro 
cliente”. E, per raggiungere 
questo obiettivo, sottolinea 
ancora l’amministratore, 
anche nel punto vendita lu-
patotino verrà portata avan-

cliente che da sempre è un 
punto di forza dell’azienda. 
“Tra i nostri capisaldi c’è il 
fatto che il cliente è sem-
pre al centro della nostra 
attività quotidiana – sot-
tolinea Leso –. Quello che 
ci contraddistingue è saper 
consigliare in ogni occasio-
ne il prodotto giusto per le 
giuste esigenze. Inoltre, i 
nostri prezzi sono traspa-
renti e allineati al mondo 
online.”

DOVE SONO I  
NEGOZI EXPERT LESO?

SI trovano a Verona città:
• Stradone Santa Lucia,

40/a
• Via Segorte 3/b
• Via Cà di Cozzi, 20
• Via Unità d’Italia, 357

e in provincia:
• Bovolone
• Caldiero
• Legnago
• San Giovanni Lupatoto
• Sant’Ambrogio

di Valpolicella

Consegna a domicilio all’ora stabilita
Vuoi ottimizzare il tuo tempo? Consegniamo i tuoi acquisti con massima precisione oraria.  

Consulenza di un nostro esperto

Hai qualche dubbio? Puoi restituire il tuo acquisto e ricevere il rimborso integrale.

Reso 10 giorni soddisfatti o rimborsati*

* per le condizioni specifiche rivolgersi al punto vendita

I NOSTRI SERVIZI IN ESCLUSIVA:

 2024 Primo Piano



� di Jacopo Burati 
 
Si colora l’estate di Castel d’Azza-
no con il ritorno di “AzzanoLive 
2024”. La tradizionale manifesta-
zione si svolgerà da giovedì 20 a 
domenica 23 giugno al parco “Le 
Sorgenti del Castello”: quattro sera-
te all’insegna della musica, del 
divertimento e della solidarietà.  
L’evento è organizzato dall’asso-
ciazione “AzzanoLive – Odv”, 
regolarmente iscritta al Registro 
Nazionale del Terzo Settore, e i pro-
venti saranno devoluti alle realtà di 
volontariato locali. L’appuntamen-
to, dopo il grande successo dello 
scorso anno, vedrà due interessanti 
novità e la conferma di due gruppi. 
Ogni concerto sarà a partire dalle 
21:30 ma in precedenza si potrà 
usufruire di stand gastronomici con 

specialità culinarie e birra. A inau-
gurare il festival giovedì 20 giugno 
sarà la Diapason Band, il gruppo 
cover di Vasco Rossi che proprio 
quest’anno festeggia il 40° anniver-
sario di attività. A seguire, venerdì 

21 giugno, un’esplosiva serata con 
“Mazoom – Le Plaisir” e l’anima-
zione dei dj Marco Bellini e Adrian 
Morrison.  
Sabato 22 giugno è previsto il gra-
dito ritorno dei “Velvet Dress” che 

proporranno le cover degli U2. 
Sempre nella serata di sabato, a par-
tire dalle 18, verrà riproposta sem-
pre al parco del Castello la gara 
podistica “La Corsa del Sole”: i 
proventi saranno devoluti in benefi-

cenza al progetto “Traterraecielo 
insieme” con l’obiettivo di dare un 
sostegno psicologico alle famiglie 
che hanno perso un figlio.  
Per finire, domenica 23 giugno, 
“Da Zero a Liga”, la band cover di 
Luciano Ligabue che chiuderà 
l’edizione 2024 di “AzzanoLIve”. 
«Il nostro festival musicale – spiega 
il presidente dell’associazione 
“AzzanoLive – Odv” Luca Venturi 
– si propone di aiutare le realtà del 
territorio che in questi tempi hanno 
difficoltà a proseguire o sono in 
situazione di disagio. Per un’asso-
ciazione come la nostra che non 
riceve contributi da enti è sempre 
impegnativo esporsi ma speriamo 
nei nostri favolosi sostenitori e nel 
bel tempo per proporre momenti di 
festa e condivisione a ingresso gra-
tuito». 

Dal 20 giugno quattro serate all’insegna della musica e della solidarietà con birra e stand gastronomici
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POMERIGGIO IN ARMONIA. L’obiettivo di diffondere 
armonia, favorendo l’incontro tra generazioni, è stato rag-
giunto nell’incontro promosso dal Centro anziani “COCIA” 
e la direzione della scuola di musica “Arturo Toscanini” di 
Castel D’Azzano, con i poeti locali di “Insieme in poesia”, 
realizzato lo scorso 4 maggio nella sala polifunzionale di S. 
Maria Annunciata. Riunire gli anziani poeti locali e i giovani 
allievi della Toscanini, in occasione della presentazione del 
libro di racconti poetici “Me piasaria” dell’autore locale 
Renzo Zanella, promosso dall’editore Bonaccorso di Vero-
na, è stata una scelta apprezzata dai partecipanti che hanno 
occupato tutti i cento posti a disposizione nella sala polifun-
zionale.  
L’incontro, promosso dall’assessorato alla cultura della città 
di Castel d’Azzano, con la presenza del sindaco di Castel 
d’Azzano Elena Guadagnini e della direttrice della Toscani-
ni Daniela Adami, è stato diretto dalle esperte letterarie Elisa 
Zoppei e Ida Benedetti Baroni, che hanno redatto la presen-
tazione e la postfazione del libro “Me piasarìa”.  
 
CORSO DI ACCOMPAGNAMENTO ALLA NASCITA. Inizia 
a Catel d’Azzano un nuovo corso di accompagnamento alla 
nascita, organizzato dal Comune in collaborazione con l’as-
sociazione “Il Melograno Verona”. I primi incontri, dedicati 
alle future mamme in compagnia con i futuri papà, sono fis-
sati per martedì 11, 18, 25 giugno e martedì 2 luglio, sem-
pre alle 18, nella Sala Santi del municipio di Castel d’Azza-
no. Il fine dell’iniziativa è quello di vivere la gravidanza e la 
nascita con consapevolezza, serenità e fiducia. Informazioni 
al numero 342 3994968. 
 
LETTURE ALL’APERTO.Continua “Leggimi forte….in riva 
al fiume”, l’iniziativa di promozione alla lettura organizzata 
dal Comune di Castel d’Azzano in collaborazione con l’as-
sociazione “Nati per leggere”. Martedì 11 giugno alle 
16:30, con ritrovo alla biblioteca comunale a Villa Nogarola, 
saranno proposte letture all’aperto al parco “Le Sorgenti del 
Castello” rivolte ai bambini tra i 4 e gli 8 anni. In caso di 
maltempo ci si sposterà all’interno della biblioteca.  
Per informazioni: via mail a biblioteca@comune-castel-d-
azzano.it oppure telefono 045 9215925. 
 
CENTRO ESTIVO. Dall’1 luglio al 9 agosto si svolgerà il 
CER (Centro Estivo Ragazzi) organizzato dall’assessorato 
ai servizi educativi del Comune di Castel d’Azzano. Funzio-
nerà dalle 8 alle 16:30 con varie possibilità di frequenza in 
base alle esigenze delle famiglie. La giornata tipo prevede la 
realizzazione di attività educative, creative, manuali, ricrea-
tive, ludico-motorie, sportive oltre a gite sia fuori che sul ter-
ritorio. È possibile richiedere informazioni e inviare le iscri-
zioni all’indirizzo e-mail info@comune.castel-d-
azzano.vr.it. (J.Bur.)

� Notizie in breve

Azzano è Live





� di Gianluca Ruffino 

Dopo cinque anni d’inferno, 
i tifosi del Chievo possono 
gioire. Il Chievo è tornato è 
nelle mani della sua gente e 
di chi ha fatto la storia di 
questo club: Sergio Pellis-
sier. L’attuale presidente 
della Clivense, insieme al 
vicepresidente Enzo Zanin 
e ad un progetto che conta 
oltre 800 soci, è riuscito ad 
aggiudicarsi all’asta il mar-
chio dell’A.C. Chievo Vero-
na, grazie ad un’offerta di 
330 mila euro. 
L’ex capitano e leggenda 
del club scaligero ha parlato 
di quali sono gli obiettivi 
futuri di questo progetto, 
che vuole riportare il Chie-
vo nel calcio che conta. 
La sua società è una public 
company, con oltre 800 
soci. Quanto è difficile riu-
scire ad accontentare 
tutti? 
Naturalmente non puoi 
accontentare tutte queste 
persone. Noi stiamo cercan-
do di fare del nostro meglio 
e portare avanti il nostro 
progetto, che soci e sponsor 
hanno sposato contribuendo 
all’acquisizione del marchio 
Chievo. Quello che possia-
mo fare è renderli partecipi, 
operando in maniera sincera 
e cristallina. 
La vostra offerta definiti-
va di 330 mila euro è arri-
vata dopo una prima di 
100 mila euro. Quanti 
sono stati i soci che hanno 
aderito alla richiesta di 
fondi extra? 
Gran parte dei soci hanno 
dato il proprio contributo. 
C’è stato chi ha messo 
tanto, chi meno, ma l’im-
portante è che abbiano par-
tecipato. Questo dimostra 
che quello che abbiamo 
fatto è di interesse. E questa 
è una cosa molto positiva 
per noi. 
Quali sono gli obiettivi 
societari nell’imminente 
futuro? 

La prima cosa è che ci diano 
il marchio, visto che l’ab-
biamo pagato e siamo in 
attesa dell’ufficialità. Dopo-
diché valuteremo alcune 
situazioni, tra le quali quella 
della squadra da comporre. 
Parlando di obiettivi spor-
tivi, quelli della Clivense 
erano già ambiziosi. Aveva 
parlato anche di serie A 
entro il 2029. A questo 
punto alzerà ancora di più 
l’asticella? 
Bisogna sempre puntare in 
alto. La Serie A è la ciliegi-
na sulla torta del nostro pro-
getto, ma nel breve periodo 
l’obiettivo è quello del rag-
giungere il professionismo. 
Cercheremo di arrivarci il 
prima possibile. 
Il Chievo è stato un mira-
colo sportivo ma rovinato 
da una gestione sbagliata. 
Ci sono tante società del 
panorama veronese, come 
Virtus e Caldiero, che 
sono un modello di pro-
grammazione mirata e 
sostenibile. Possono diven-
tare un esempio da segui-
re? 
Il nostro esempio è il Chie-

vo dei primi tempi, una 
società a gestione familiare 
che gestiva bene i soldi. 
Certo che queste società che 
stanno facendo bene e 
faranno sicuramente bene 
hanno dei progetti impor-
tanti e ammirevoli. 
Le sue immagini insieme 
ai tifosi hanno fatto il giro 
del web. Cosa rappresenta 
per lei il Chievo? 
Il Chievo rappresenta una 
società fondamentale per la 
mia carriera calcistica. Sono 
rimasto per 19 anni in que-
sta squadra, giocando in 
Serie A soltanto con questa 
maglia. Qui sono cresciuto e 
diventato uomo. Per tre anni 
siamo stati etichettati come 
traditori, perché avevamo 
creato la Clivense e il tifoso 
del Chievo non avrebbe 
dovuto tifare un’altra squa-
dra al di fuori del Chievo. 
Oggi abbiamo dimostrato, 
acquisendo il marchio, che 
quei traditori stavano sem-
plicemente lavorando per 
poter riconsegnare il Chievo 
a chi gli ha sempre voluto 
bene. Questa è la cosa più 
emozionante. 

CALCIO. Torna il marchio legittimo e il 
Chievo Verona è tornato dall’inferno
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Sergio Pellissier: 
«ecco cosa faremo»

� Notizie e appuntamenti
VILLAFRANCA CALCIO: PANCHINA A BOZZINI. Il 
Villafranca Calcio, dopo aver sollevato dall’incarico il mister 
della Prima Squadra Paolo Corghi,  ha ufficializzato chi guiderà la 
formazione che milita in Eccellenza nella prossima stagione. Non 
sarà una new entry, ma un allenatore che conosce già l’ambiente 
e la squadra, ovvero mister Luca Bozzini, già vice di Paolo Cor-
ghi nella passata stagione. 
Bozzini vanta esperienze nello 
staff tecnico di società come 
Suditirol, Mantova, Pavia, Pro 
Piacenza e Giana Erminio in 
Lega Pro; come allenatore ha 
guidato Governolese, e Garda in 
Eccellenza e San Giovanni 
Lupatoto in Promozione. 

TENNIS, DA IANNECE E MANFRIN ALTRI DUE TITO-
LI REGIONALI A VERONA. Al Tennis Club Este i Campio-
nati Regionali Under per le categorie 13–14–15–16, maschili e 
femminili, con 185 giovani atleti e atlete iscritti negli otto tabello-
ni che hanno decretato i campioni e le campionesse regionali per 
le quattro categorie di età e distribuito i pass ai Campionati Italiani 
giovanili. Verona porta a casa altri due titoli, dopo quelli dei gio-
vani Pietro Trettene (At Villafranca) nell’U12 e Cristiano Margot-
to (Ct Scaligero) nell’U10, con le giovani promesse Camilla Ian-
nece (Ct Scaligero) nell’U13 e Anna Manfrin (Ct Cerea) nell’U16. 

Iannece all’ultimo atto 
ha avuto la meglio nel 
derby veronese su Gioia 
Bonomi (At S. Giovanni 
Lupatoto) con un dop-
pio 6-2. La ceretana 
Manfrin invece ha 
s.uperato Virginia Zema
(Green Garden) con il
punteggio di 6-4 6-1

Enzo Zanin e Sergio 
Pellissier firmano la 
maglia che porta alla 
Clivense il marchio  
A. C. Chievo Calcio
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� di Jacopo Burati 

Si è chiusa una stagione transi-
toria per i Redskins Verona. La 
società del presidente Moreno 
Fabbrica, che da dieci anni 
gioca le partite casalinghe 
all’impianto “Nino Mozzo” di 
San Giovanni Lupatoto, guar-
da al futuro con ottimismo 
nonostante il numero di scon-
fitte stagionali abbia ampia-
mente superato quello delle 
vittorie. Le ultime due gare 
contro Cernusco e Busto Arsi-
zio hanno comunque cementa-
to la volontà di disputare 
anche nel 2024/25 il campio-
nato di seconda divisione.  
Un campionato difficile, con 

squadre di grande tradizione 
come i campioni in carica dei 
Lions Bergamo, oltre ai Ben-
gals Brescia e ai Saints Pado-
va. «Quest’anno abbiamo 
avuto un esodo importante di 
giocatori verso altri lidi come 
Varese, Parma, Brescia e 
Modena – spiega il presidente 
–. Questo ci ha costretto a 
velocizzare l’inserimento di 
giovani provenienti dal nostro 
settore giovanile e che avreb-
bero avuto bisogno di ulteriore 
rodaggio per essere pronti. Da 
un lato i risultati non sono stati 
esaltanti, dall’altro l’esperien-
za accumulata ha permesso 
loro di crescere in maniera più 
repentina e acquisire maggiore 
malizia. L’anno prossimo si 
prospetta per noi un campio-
nato certamente migliore e con 
prospettive interessanti». Il 
punto di forza rimane quello di 
un vivaio sempre florido e 
promettente, che comprende 
under 15, under 19 e coppa 
Italia riservata agli under 21. 
«Si tratta di uno sforzo notevo-
le per il materiale umano 
impiegato e per i costi derivan-
ti – ammette il presidente Fab-
brica –. La Federazione non ha 
grandi fondi economici, moti-
vo per il quale molte società 
stanno unendo le forze. Il 
nostro intento è comunque 
quello di andare avanti così».  
Il coaching staff è di alto livel-
lo: l’head coach Franco Ber-
nardi (già coach della Nazio-
nale che ha vinto gli Europei) 
è affiancato dagli assistenti 
Fabio Vandin (difesa) e 
Michele Fabbrica (attacco). 
La seconda e l’ultima settima-
na di giugno sono in program-
ma due Open Day rivolti alla 
ricerca di nuovi talenti, sempre 
all’impianto “Nino Mozzo”.  
Per la prossima stagione i 
Redskins stanno valutando di 

reintrodurre il “flag football”, 
la specialità che prevede di 
strappare la bandiera dalla cin-
tura dell’avversario al posto 
del classico placcaggio. La 
società veronese è stata tra le 
pioniere in passato partecipan-

do anche ai campionati mon-
diali ed europei dedicati. «Il 
flag football rappresenta il 
futuro del nostro sport ed è 
stato promosso sport olimpico 
in vista del 2028 – conclude 
Fabbrica –. È una pratica 

avvincente che non prevede 
contatto fisico ed è molto 
divertente. Abbiamo una gran-
de tradizione che vogliamo 
riprendere puntando sulla pro-
mozione all’interno degli isti-
tuti scolastici».  

FOOTBALL AMERICANO. Stagione transitoria per la squadra veronese

Sette titoli per il 
Karate Villafranca 

� di Matteo Zanon 

Sabato 4 e domenica 5 maggio si è svolto il Campionato Ita-
liano Fedika a Santa Croce sull’Arno (Pistoia). In un Palapa-
renti gremito hanno partecipato 900 atleti di karate. La “Asd 
Ni Sente Nashi” di Villafranca, unica scuola della Provincia 
di Verona, ha partecipato con 21 atleti vincendo sette titoli 
italiani. Nella specialità Kata oro e titolo di Campionessa e 
Campione Italiano per Greta Esposito (nella foto) di Villa-
franca, Marta Caporali di Alpo, Linda Lucchi di Caluri, 
Gianmarco Girolimetto di Villafranca e Leonida Bellomo 
di Dossobuono, quest’ultimo capace di conquistare anche 
l’oro a squadre assieme a Giuseppe Franco e Andrea 
Trida, tutti di Dossobuono. Secondo gradino del podio per 
Giovanni Battocchio di Povegliano, Giada Coccu di Villa-
franca, Andrea Trida di Dossobuono e per la squadra di Kata 
composta da Marta Caporali, Matilde Minno e Noa Zuc-
cher. Bronzo per Damiano Pasquetto di Castel d’Azzano, 
Sole Defendini e Nicolò Trida di Dossobuono.  
Quarto posto per Martina Menegazzo e Cristian Bianchi, 
quinto per Rachele Segala, Noa Zuccher, Matilda Minno, 
Francesco Guerrini  e Giacomo Venturini. 
Nella specialità Kumite (combattimento) titolo italiano per 
Gianmarco Girolimetto. Argento per Damiano Pasquetto 
e terzo gradino del podio per Pietro Longo (Villafranca). 
Degno di nota il risultato di Francesco Fattori, capace di lot-
tare con onore non riuscendo però a contrastare l’enorme 
livello nella sua categoria. Domenica 12 maggio, alla Festa 
dello Sport, è stato premiato dal comune di Villafranca con il 
riconoscimento di “Fair Play”. Premio anche per Marta 
Caporali per l’ennesimo trionfo: l’atleta, infatti, ha vinto 20 
gare consecutivamente. 
La scuola di karate “Ni Sente Nashi” è presente nel comune 
di Villafranca con due sedi, a Dossobuono e a Villafranca e 
una a Caselle e tutti i giorni promuove corsi di karate e pro-
pedeutica a tantissimi atleti soprattutto bambini e ragazzi 
divisi per età e grado.  I maestri sono Augusto Caporali e 
Romano Gamberoni che con la loro amicizia hanno creato 
questa enorme realtà dal 1994. I due fondatori sono coadiu-
vati dagli allenatori Rachele Segala, Martina Menegazzo, 
Francesco Fattori, Mattia Tromba e Ryan Piccoli, tutti 
allevi che sono cresciuti nella scuola. 

� Campionati Italiani

Il futuro dei Redskins 

Wheelchair tennis  
a San Giovanni 

Torna a San Giovanni Lupatoto sabato 15 giugno il torneo esi-
bizione “Wheelchair” di tennis in carrozzina. Il comune lupato-
tino è stato scelto come una delle nove tappe del circuito nazio-
nale dedicato alla specialità tennistica riservata ad atleti con 
disabilità. La formula prevede un torneo oppure una serie di 
allenamenti ed esibizioni per promuovere la disciplina, con la 
presenza della responsabile del settore “Wheelchair” della 
Regione Veneto Alice Zapolla. L’evento “Wheelchair” si terrà al 
circolo tennis di via Roma in concomitanza col torneo giovani-
le “Kinder” che si svolgerà dall’8 al 23 giugno ed è riservato 
alle categorie dall’under 9 all’under 16 sia maschile che femmi-
nile. Tutti i migliori atleti si ritroveranno poi nella tappa finale 
del Master di Milano previsto a fine luglio. 
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CENTROESTIVO

CORSI DI NUOTO, GIOCHI
E TANTO DIVERTIMENTO!

Via Tiro a Segno 14, Isola della Scala (VR)
045 7302626
info@piscineisoladellascala.it

Piscine Isola della Scala

INPISCINA

3-15 ANNI

TI ASPETTIAMO!

10 giugno
6 settembre
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� di Gianluca Ruffino 

Canestri, sorrisi, agonismo. 
Tutto all’insegna del diverti-
mento e dei valori che sol-
tanto lo sport può trasmette-
re. Basket Girls, torneo 
organizzato dalla società 
veronese Unika Basket, è 
stato tutto questo. Una gran-
de festa a tinte rosa, che ha 
coinvolto oltre 100 giovani 
ragazze del panorama vene-
to e lombardo che coltivano 
la passione per la palla a 
spicchi.  
Sono state otto le squadre 
che hanno preso parte alla 
seconda edizione del torneo, 
in una giornata di sfide 
disputate tra le palestre 
Bonetti di Santa Lucia e 
quella di Povegliano. Sei le 
società partecipanti, divise 
per categoria. Unika Esor-
dienti, Unika Gazzelle, 

Horus Padova e Basket 
Malo le squadre di cestiste 
Esordienti, che include le 
ragazze nate tra il 2012-
2013, scese in campo a 
Santa Lucia.  
A trionfare e conquistare il 
primo posto è stata la squa-
dra patavina, che si è impo-

sta per 33 a 10 nella finale 
contro Basket Malo. 
Tra le fila dell’Under 13, 
Ororosa Bergamo ha travol-
to in finale Bk Montecchio 
col punteggio di 51-6. Due 
terzi posti per la società 
ospitante, che ha vinto 
entrambe le finaline. 

Le finali sono state disputate 
a Povegliano, seguite poi 
dalle premiazioni dei vinci-
tori. Le ragazze presenti 
hanno avuto l’opportunità di 
confrontarsi in campo con le 
proprie coetanee, di fronte 
ad un pubblico di genitori.  
Alla manifestazione hanno 
preso parte anche le tessera-
te di Unika delle categorie 

Under 14 e 
Under 17, le 
quali hanno col-
laborato nell’or-
ganizzazione e 
l ’ a r b i t r a g g i o
delle partite. Pre-
senti alla premia-
zione la presi-
dentessa di 
Unika Basket, 

Alessandra Corsi e Maurizio 
Faccincani, vicesindaco di 
Povegliano. 
«Il successo di questa secon-
da edizione ci rende orgo-
gliosi e ci dimostra che stia-
mo svolgendo un ottimo 
lavoro- ha dichiarato Nico-
letta Caselin, dirigente Unika 
Basket-. Negli anni sono 
sempre di più le ragazze che 

fin da giovanissime si avvici-
nano al basket con grande 
passione e voglia di mettersi 
in gioco. Il nostro obiettivo è 
quello di permettere loro di 
crescere sportivamente e 
umanamente, in un ambiente 
sano in cui possono divertirsi 
con le proprie coetanee».  
Caselin ha poi aggiunto: 
«Per far si che il movimento 
femminile possa svilupparsi 
però servono ulteriori inve-
stimenti a livello infrastrut-
turale, poiché risulta neces-
saria la disponibilità di pale-
stre. È infine fondamentale 
che cresca anche la visibilità 
e l’attenzione nei confronti 
del basket femminile, ancora 
troppo oscurato da quello 
maschile».  

BASKET. A Povegliano il torneo organizzato dalla Buster: otto squadre e vincono Bergamo e Padova

Piccole cestiste 
crescono
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� di Matteo Zanon 

La stagione delle due squadre 
di pallamano di Verona si è 
conclusa con due ottimi risul-
tati. Infatti, sia la formazione 
femminile dell’Olimpica Dos-
sobuono e sia la Pallamano 
Vigasio maschile hanno rag-
giunto la salvezza dopo aver 
affrontato i playout. La squa-
dra del presidente Marco 
Beghini, ha raggiunto una sto-
rica salvezza nella massima 
serie (A1) dopo un cammino 
difficile culminato con l’otta-
vo posto al termine della regu-
lar season. Per soli 5 punti, le 
ragazze  - allenate da Elena 
Barani e successivamente 
sostituita ad inizio aprile da 
Carlo Nordera - hanno dovuto 
affrontare la fase dei playout. 
La compattezza del gruppo ha 
permesso di liquidare la prati-
ca Lion Sassari (vittoria 29-27 
a Sassari e 30-15 a Dossobuo-
no) e di conquistare la tanto 
desiderata salvezza. «Siamo 
state brave a non disunirci 
anche nei momenti di difficol-

tà. Siamo partite bene vincen-
do lo scontro diretto contro 
Mezzocorona poi però sono 
arrivate tante sconfitte con 
squadre che stanno giocando i 
playoff. Essere abituate, dagli 
anni precedenti, a vincere 
quasi tutte le gare in campio-
nato e ritrovarsi a perdere cin-
que partite consecutive non è 
stato semplice. Abbiamo cre-
duto tanto nella squadra, l’una 
con l’altra credendo sempre di 
più che questo risultato sareb-
be stato possibile», racconta 

l’esperto capitano Martina 
Mazzieri. In campo maschile 
invece, la formazione della 
Pallamano Vigasio, militante 
nel campionato di A2 Bronze, 
ha portato a casa una splendi-
da salvezza. Dopo aver chiuso 
al sesto posto con 14 punti la 
regular season (le prime due ai 
playoff mentre le altre ai pla-
yout) ha disputato una Poule 
retrocessione sontuosa, chiusa 
al primo posto con 10 punti (5 
vittorie e 1 sconfitta) che equi-
vale al terzo posto in classifi-

ca. «La squadra composta dal-
l’unione dei giocatori della 
formazione di Dossobuono e 
di quella di Vigasio, ad inizio 
stagione ha avuto qualche dif-
ficoltà, ma nella seconda parte 
siamo riusciti a creare un 

gruppo molto valido che ci ha 
permesso di trovare delle 
soluzioni giuste, sia in attacco, 
sia in difesa. Abbiamo dimo-
strato che il gruppo è molto 
valido, sconfiggendo la coraz-
zata del Belluno che al novata 

per cento verrà promossa in 
A2 Silver» precisa il dirigente 
Vanni Faccini. Guardando alla 
prossima stagione, «abbiamo 
deciso di confermare tutti i 
ragazzi per poter lavorare 
ancora di più su questo gruppo 
per presentarci all’inizio della 
prossima stagione come una 
delle protagoniste del girone». 
Ciliegina sulla torta il primo e 
il secondo posto nella classifi-
ca marcatori della Poule retro-
cessione dei portacolori viga-
siani Vlado Raos con 54 gol 
ed Emanuele Rizzi con 49. Le 
due società salutano, per fine 
carriera, due giocatori che 
hanno fatto la storia dei club: 
Alessia De Marchi e Michele 
Zattarin.  

Salvezza per due
PALLAMANO. Dossobuono e Vigasio restano in A
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C’è tempo fino a lunedì 17 giugno per iscri-
versi al torneo intercomunale di green volley 
rivolto a tutti i giovani dai 18 ai 35 anni resi-
denti nel Comuni che appartengono alla 
Rete per le Politiche Giovanili: Castel 
d’Azzano, Caldiero, Buttapietra, San 
Giovanni Lupatoto, San Martino Buon 
Albergo, Albaredo d’Adige, Ronco 
all’Adige, Palù, Isola Rizza, Bovolone, 
Salizzole e Zevio. Dopo il grande successo 
dello scorso anno, il torneo si svolgerà saba-
to 29 giugno all’interno del parco comunale 
di Castel d’Azzano “Le sorgenti del Castel-
lo”.  
Le amministrazioni hanno finanziato l’ini-
ziativa con l’obiettivo principale di mettere 
a disposizione dei ragazzi una giornata ludi-
co-sportiva, di aggregazione e di stimolare 

in loro una sana competizione.  
Il torneo si avvarrà del supporto tecnico, 
dell’esperienza e della competenza dell’as-
sociazione sportiva Arena Volley. I respon-
sabili del coordinamento si riuniranno per 
stabilire il numero dei gironi in base alle 
iscrizioni pervenute. Ai ragazzi verrà chiesto 
un contributo di 10 euro che verrà versato il 
giorno dell’evento stesso e che comprende 
la quota assicurativa, la maglietta ufficiale 
del torneo ed il ristoro durante la giornata. 
«Sarà il più grande evento giovanile mai 
fatto a Castel d’Azzano – sottolinea Nicolò 
Fianco, consigliere del Comune di Castel 
d’Azzano con delega alle Politiche Giovani-
li –. Un grazie particolare a tutte le ammini-
strazioni della Rete intercomunale per il 
supporto e la condivisione del progetto».

Titolo regionale Under 12 per Pietro Trettene 

Si sono disputati in quel di Padova (Sporteam Maserà) i Campionati Regionali 
U10-11 e 12 di tennis con ai nastri di partenza ben 142 giovani racchette. 
Nell’U12 maschile si aggiudica il titolo veneto il portacolori dell’At Villafranca 
Pietro Trettene che in finale ha avuto la meglio, per 7-5 6-0, su Leonardo Pic-
coli (Gam). In totale sono 4 i titoli regionali vinti dai giovani tennisti veronesi. 
Infatti, oltre a Trettene, nell’U11 maschile si prende il titolo Cristiano Margotto 
del Ct Scaligero (doppio 6-1 a Tommaso Moretti). Nei campionati regionali 
U13-14-15-16 disputatisi al Tennis Club Este, nell’U13 femminile si impone, 
con un doppio 6-2, Camilla Iannece (Ct Scaligero) nel derby veronese contro 
Sofia Bonomi (At San Giovanni Lupatoto), mentre nell’U16 femminile trionfa 
Anna Manfrin (Ct Cerea) impostasi 6-4 6-1 su Virginia Zema (Green Garden).  
(M.Zan.)

� Iscrizioni aperte a Castel d’Azzano

Servono squadre giovani  
per il torneo di Green Volley

Asics Malcesine Baldo Trail finale in bellez-
za con la prova short da 16km che ha visto 
imporsi i giovani Luca Bertoldo e Lena Zin-
gerle. Archiviate le due prove lunghe del 
sabato da 50 e 24 km, vinte rispettivamente 
da Mattia Gianola, Eva Maria Sperger e 
Marco Ghelfi, Daniela Rota, questa mattina 
dal lungo lago in 234 sono partiti nella gara 
più corta, ma non per questo meno spettaco-
lare.   
Numeri alla mano la terza edizione del bel-
l’evento podistico disegnato sulle montagne 
di confine tra il Veneto e il Trentino Alto 
Adige ha fatto registrare 826 iscritti da 29 
nazioni; nei dettagli 209 sulla 50 km, 383 
sulla 24 e 234 sulla short da 16. Di questi il 
25% sono donne e il 13% stranieri. Numeri 
importanti per una gara sempre più interna-
zionale e con un trend di crescita importante 
di +200 atleti rispetto all’edizione preceden-
te.  
«Il bilancio è sicuramente positivo – ha 
dichiarato Claudio Arduini, ma abbiamo la 
consapevolezza di avere ancora importanti 
margini di crescita. Chiudiamo questa terza 
edizione con un +30% di iscritti che ci fa ben 
sperare. Sono aumentate le donne, sono cre-
sciuti tantissimo gli stranieri che sono quasi 
il 15% del totale. Ciò anche grazie a una 
location bellissima e alla passione organizza-
tiva che ci mettiamo. L’obiettivo è arrivare il 
prima possibile alla tripla cifra». 
Da parte del comitato organizzatore anche 
diversi ringraziamenti: «Il primo grazie va 
all’amministrazione comunale di Malcesine, 

in particolare a Christian Chincarini che 
quattro anni fa ha avuto l’intuito di coinvol-
gerci nell’organizzazione di questa gara. 
Grazie di cuore anche all’amministrazione di 
Brentonico e di Avio che tanto si sono spese 
sul lato Trentino della gara per mettere insie-
me gruppi di volontari che ci hanno dato una 
grande mano. e che sono il cuore pulsante di  
questo evento.  
Ora godiamoci la buona riuscita di questa 
terza edizione, rinnovando sin da ora l’ap-
puntamento per la quarta. Tenetevi liberi per 
il primo week end di maggio del 2025. Vi 
aspettiamo numerosi a Malcesine dal 3 al 4 
maggio». 

� 826 atleti in gara da 29 nazioni

I risultati dell’Asics Malcesine 
Baldo Trail pensando al 2025



Quando allo specchio 
osservi quelle inestetiche 
macchie sul viso e non sai 
come eliminarle è il 
momento di fissare una 
consulenza gratuita da New 
Estetica Giuliana a Castel 
d’Azzano.  
«Il melasma – spiega Giu-
liana Vignato - è una 
forma di iperpigmentazio-
ne che provoca macchie, 
specialmente su fronte, 
zigomi e contorno della 
bocca. E’ causato da farma-
ci come terapie ormonali, 
antibiotici, cortisone, anti-
staminico che in questo 
periodo è purtroppo spesso 
necessario. Il sole inoltre contribuisce e peg-
giora lo sviluppo del melasma. Attenzione alle 
creme e ai sieri schiarenti di vecchia genera-
zione, anche se prescritti da dermatologi, con-
tengono acido glicolico e altre sostanze che 
danno subito una falsa sensazione di schiarire, 
ma invece rendono la pelle più sensibile ai 
raggi UV peggiorando la situazione!».  
Come togliere il melasma dal viso? 

«È importante intervenire al 

più presto nel centro in 
cabina dove, a seconda 
della gravità, intensità seve-
ra o lieve, si inizia un per-
corso di Trattamento Der-
mobiotico per schiarire le 
macchie e per rafforzare le 
difese cutanee così da pre-
venirne il peggioramento. È 
necessario ristabilire l’equi-
librio di quei batteri buoni 
che proteggono la salute 
della nostra pelle, agendo 
dall’interno con l’assunzio-
ne di integratori e dal-
l’esterno con prodotti nutri-
tivi della cute che ne rispet-
tino la fisiologia. I prodotti 
pre e pro-biotici che utiliz-

ziamo nel nostro centro estetico normalizzano 
le funzionalità e riparano la pelle, raggiungen-
do risultati visibili anche in chi ha provato di 
tutto contro le macchie».  
 
New Estetica Giuliana vi attende per una 
consulenza a Castel d’Azzano in via Masca-
gni 14.

Cos’è il melasma e come trattarlo
Estetica         a cura di New Estetica Giuliana

www.newesteticagiuliana.it
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Buttapietra - Tel. 045 6660017 

www.macelleriacostanzo.it

MACELLERIA

Costine cotte a bassa temperatura e glassa-
te: questa ricetta è un po' laboriosa e non 
breve, ma il risultato è una bomba! 
Prendo 1 kg di costine, faccio tagliare solo 
l’osso in 3 parti, non le divido una ad una. 
Ricavo, così dei piccoli filoncini da 4/5 
ossetti. 
In una teglia da forno metto rosmarino,  
salvia e timo spezzettati con le mani, gros-
solanamente. Aggiungo qualche cucchiaio 
d' olio EVO e mezzo bicchiere di vino bian-
co per dare un po' di umidità. Sale e pepe. 

Copro con la stagnola e metto in forno 10 
ore a 80°. Questo procedimento lo posso 
fare anche qualche giorno prima. 
Le riprendo, tolgo le erbe aromatiche e le 
spennello con un'emulsione di miele e olio 
EVO. Le rimetto in forno per 30 minuti. 
L’emulsione si trasforma in una glassa che 
darà una punta dolciastra alle costine, che 
saranno morbidissime e gustose. 
Accompagnate da qualche pomodorino 
confit e patate al forno profumate al timo, 
questo piatto è ricco, saporito e colorato! 

Costine  
glassateLa Ricetta  

di Costanzo

ALTRI PUNTI DI RITIRO CEREA E VERONA

 
PROMOZIONE DEL MESE 

Valutiamo il vostro oro 
 
 
 

rispetto alla quotazione 
giornaliera. 

(escluso prezzo internet)

1 € AL GRAMMO  
IN PIÙ

1 € AL GRAMMO  
IN PIÙ

Qui trovi la valutazione del tuo oro: www.oro-verona.it • info@oro-verona.it
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